

Colegio Científico Montessori

Nombre: Ramiro Gabriel Palacios Cordón

Profesor: Esdras López

Curso: C. Lenguaje

Fecha: 1/02/2022

Introducción

En este Trabajo hablare de como minimizar las barreras de comunicación, de cómo comunicarnos efectivamente para llegar a un acuerdo o conclusión del tema que se está hablando. Daré algunas estrategias dando mi punto de vista en cada estrategia.

¿Cómo minimizar las barreras de la comunicación?

Como Emisor:

Primero que nada, debemos tener en cuenta cuales son las barreras de la comunicación porque si no la tenemos en cuenta no sabremos que errores estamos cometiendo al expresarnos.

Ya teniendo en cuenta estas barreras lo primero sería enviar mensajes claros y con palabras utilizables en el día a día, para que los receptores capten esa información rápido sin necesidad de estar investigando que significa alguna palabra para entender el mensaje.

Teniendo en cuenta estas dos cosas, debemos saber a quién o a quienes le mandaremos esta información: por ejemplo si el mensaje va destinado a niños, hablaremos en el mensaje de algo infantil, porque si le hablamos de algo que es para adultos, no entenderán la información o les aburrirá el tema.

Como otro punto ser empáticos con las personas y poniéndonos en el lugar de ellos, de cómo se sentirán cuando reciban el mensaje, si el mensaje que le enviare le ayudara en algo y no le perjudicara, viendo cómo se siente la persona: por ejemplo, si alguien está feliz: le felicitare le hablare de algo que logro con lo cual se siente feliz, en otro caso si la persona se siente triste, no le hablare de forma brusca o con tono muy alto, le daré resignación o le hablare de cómo solucionar el problema que está pasando o la situación.

También no redundar tanto en algún tema porque el receptor se puede llegar a aburrir o a confundir con el mensaje, porque a veces pensamos que explicando más se entenderá el mensaje, pero en algunas ocasiones confundimos más a las personas.

Como Receptor:

Escuchando con atención el mensaje que nos están enviando. Que en algunas ocasiones estamos poniéndole atención a otra cosa y no entendemos el mensaje o a veces hacemos sentir mal al emisor porque piensa que no le estamos poniendo atención.

Si tenemos alguna duda decirla y no quedarnos callados porque el mensaje puede llegar diferente como lo pidió el emisor, y podríamos arruinarle algún trabajo o una situación que quiere que le brindemos nuestro apoyo.

Responderle al emisor de forma amable y con respeto, para darle un ambiente agradable a la conversación y seguir dialogando de la mejor manera sin malas palabras o actos innecesarios.

No responderle el mensaje con palabras con doble sentido porque podemos confundir el dialogo o el texto y podemos afectar en decisiones que tomen o conclusiones y podemos afectarle el estado emocional o incluso la vida.